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Zusammenfassung

        
Das Trichoadenom Nikolowski ist ein seltener gutartiger Tumor der Haarfollikel. Aufgrund seiner Seltenheit wird dieser Tumor häufig als Basaliom oder seborrhoische Keratose verkannt. Vorgestellt wird eine 74jährige Patientin, bei der das Trichoadenom die Oberlippe, die Columella und die linke Nasenbasis infiltriert hatte. Durch eine radikale Tumorentfernung und plastische Deckung des Defektes konnte ein befriedigender Heilungsverlauf erzielt werden. Die Zellinien bei der DNA-Durchflußzytometrie ergaben einen normalen diploiden DNA-Gehalt der Zellen des Trichoadenoms.


      
        
Summary

        
A case of trichoadenoma Nikolowski in a 74-year-old woman is reported. The tumour invaded the upper lip, the base of the columella and the left nasal entrance. The tumour was cured by surgery and plastic reconstruction of the defect. This benign lesion of the hair follicles is rare and therefore often misdiagnosed as basal cell carcinoma or seborrhoic keratosis. Examination of tumour cells by DNA-flow cytophotometry showed a normal diploid DNA-content of the tumour cells.
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